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深入学习贯彻党的二十大精神
时代时代 征程征程 伟业伟业新新 新新 新新

本报讯 按照省委统一
安排，2023年“万人助万企”
活动现场观摩于4月11日至
13日举行，省长王凯、省政协
主席孔昌生分别带队观摩。

王凯实地观摩了三门
峡、洛阳等地部分重点项目，
详细了解相关企业生产经
营、科技研发等情况。他指
出，重大项目建设是推动高
质量发展、支撑现代化建设
的“强引擎”“动力源”。省
委、省政府安排这次观摩调

研，是落实学习贯彻习近平
新时代中国特色社会主义
思想主题教育安排部署的
具体举措，各地各部门要树
牢“项目为王”鲜明导向，深
入推进“万人助万企”活动，
通过观摩活动交流经验做
法，相互学习借鉴，推动项
目提速、招商提效、投资提
质，充分发挥重大项目支撑
带动作用，为推动经济运行
整体好转、完成全年目标任
务打下坚实基础。

王凯强调，要狠抓产业
链提升，聚焦全省重点产业
链和产业集群，用好“链长
制”工作机制，加强产业对
接，优化资源配置，加大招商
引资力度，培育壮大龙头企
业，推动优势产业延链、传统
产业升链、新兴产业建链，加
快构建现代化产业体系。要
坚持创新引领，突出“技术+
产业”一体化布局，加强政策
支持，引导企业加大研发投
入，扎实推进规上工业企业

研发活动全覆盖，不断提高
产品附加值、市场竞争力。

孔昌生在观摩调研中指
出，开展“万人助万企”活动，
是省委、省政府着眼推动高
质量发展作出的重要部署。
要按照省委部署安排，全面
贯彻落实党的二十大精神和
习近平总书记视察河南重要
讲话重要指示，深入开展学
习贯彻习近平新时代中国特
色社会主义思想主题教育，
牢固树立新发展理念，持续

优化营商环境，集中精力抓
项目、促投资、增动能，形成
百舸争流、竞相发展的好局
面。要引导和支持企业大力
提升自主创新能力，推动发
展提质增效，在拼经济的“主
赛道”上跑出“加速度”，为现
代化河南建设作出新的更大
贡献。

省领导江凌、王战营、
安伟、李亚、刘玉江、宋争辉、
孙运锋、戴柏华带队或参加
观摩。据《河南日报》

本报讯（正观新闻·
郑州晚报记者 王际宾
翟宝宽）市长何雄日前
会见中铁一局党委书
记、董事长李学民一
行，双方就加快推进合
作项目建设、拓展合作
宽度深度等进行沟通
交流。

何雄对中铁一局支
持 郑 州 发 展 表 示 感
谢。他指出，郑州作为
加快建设中的国家中
心城市，当前正深入贯
彻党的二十大精神，牢
牢把握高质量发展首
要任务，抢抓构建新发
展格局历史新机遇，以
加快推进枢纽能级提
升、开发区扩区提质、
城市有机更新、产业园
区发展、民生社会事业
等领域重大基础设施

项目建设为带动，全力
以赴拼经济、强投资、
稳增长，为高质量发展
夯实基础。中铁一局
是国内基础设施建设
领域龙头企业，前期合
作基础良好、成果丰
硕，希望充分发挥自身
优势，抢抓郑州新一轮
发展机遇，加大对郑投
资力度，在深化务实合
作中实现共赢发展。

李学民感谢郑州
对中铁一局的大力支
持。他表示，郑州区位
优势明显，发展态势强
劲，营商环境优越，公
司对在郑发展充满信
心。中铁一局将深度
融入郑州发展，着力提
升合作层次，为郑州国
家中心城市现代化建
设贡献更多力量。

本报讯(正观新闻·郑州
晚报记者 苏瑜) 4月 12日，
市委全面依法治市委员会守
法普法协调小组第四次会议
召开，市委常委、宣传部长
陈明出席会议并讲话。

会议传达省委全面依法
治省委员会守法普法协调小组
第四次会议精神，报告2022年
工作，明确 2023年工作要点。

市教育局、市中级人民法院、新
密市作履行“谁执法谁普法、谁
主管谁普法”普法责任制报告。

会议要求，2023年是全
面贯彻落实党的二十大精神
的开局之年，是“八五”普法规
划实施的中期之年，各责任单
位要深入学习领会习近平法
治思想，进一步强化责任感、
使命感，扎实做好守法普法各

项工作；要通过大力弘扬法治
文化、不断完善治理体系、持
续提升法治素养，着力营造尊
法学法守法用法良好氛围；要
聚焦“八五”普法中期评估，强
化组织领导、压实普法责任、
壮大普法队伍，着力推动全市
守法普法工作不断深入，以法
治建设的良好成效，助力郑州
现代化国家中心城市建设。

“万人助万企”活动现场观摩圆满举行

强化重大项目带动作用
提升产业链现代化水平

王凯孔昌生分别带队参加

何雄会见中铁一局董事长
李学民一行

抢抓郑州新一轮
发展机遇

在务实合作中
实现共赢发展

市委全面依法治市委员会
守法普法协调小组第四次会议召开

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 孙亚文） 4月 13
日，省委常委、市委书记安伟
会见新加坡丰益国际集团董
事局主席、益海嘉里集团董事
长郭孔丰一行，双方围绕深化
务实合作、扩大合作成果进行
深入交流，达成广泛共识。

安伟对郭孔丰一行的到
来表示欢迎，对丰益国际集团
长期以来给予郑州经济社会
发展的支持和帮助表示感
谢。他说，郑州是国家重要的
综合交通枢纽，区位优势、枢
纽优势、市场优势、人力资源

优势不断凸显。当前，郑州正
全面贯彻落实党的二十大精
神，加快“四高地、一枢纽、一
重地、一中心”和郑州都市圈
建设，大力发展都市型现代农
业，推进制造业和食品加工业
等传统优势产业提质升级，经
济发展稳中向好，城市活力持
续增强，蕴含巨大消费潜力，
为企业提供了无限商机。丰
益国际集团是全球最大的粮
油食品企业之一，在粮油精深
加工、高端食品制造等领域技
术先进、潜力巨大。希望丰益
国际集团加大在郑投资力度，

与郑州深化多领域合作。郑
州将一如既往提供高效服务，
强化要素保障，打造一流营商
环境，共谱合作共赢新篇章。

郭孔丰感谢郑州对丰益
国际集团的大力支持。他表
示，郑州地处中原，是粮食大
市和人口大市，区位交通优势
明显，物流发展势头迅猛，是
企业投资兴业的沃土。丰益
国际集团将进一步深化在郑
投资布局，推进现有项目尽早
投用，加强新项目对接，为郑
州高质量发展贡献力量。

市领导陈宏伟参加会见。

安伟会见新加坡丰益国际集团董事局主席
郭孔丰一行
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